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（冒頭、市長より報告） 

  既に皆さんご承知のとおり、連休の間に長野で痛ましい事故があった。長期休暇中、遠方へ出

掛けることもあると思うが、体調管理等に十分注意して休養し、また改めて仕事に取り組んでい

くようお願いしたい。 

 

１ 平成２７年度の重点課題事項について 

各局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

（市長）施策評価等、やり方を改善すべくチャレンジしているところである。議会事務局は施

策評価はないが、連携していかなければならないこともある。特に、自治条例の件では議会

との関わりが出てくるため、よろしくお願いしたい。顧問については、引き続きシティプロ

モーションの推進、若手の人材育成及び自主的な研修会のサポート等をお願いしたい。 

（岩田副市長）改めて各局の連携が非常に重要。それぞれ事務分担の連携の下で取り組んでい

ただくようよろしくお願いしたい。 

（村山副市長）現在、総合戦略を策定しているところだが、人口減少社会において、いかに持

続可能なまちづくり及び市政を進めていくかということが大事。それぞれの取組についても、

総合戦略を重視して進めてほしい。 

（市長）今年度新たに取組む課題もあれば、昨年度以前からの宿題としての課題もあり、スピ

ーディに取り組んでいかなければならない。私自身としては、100周年という大きな節目を控

え、自分が就任以来取り組んできたことについて、手ごたえを感じるものもある。局間の連

携についても、試行錯誤しながら少しずつ進んできたと感じている。チームでやらなければ

ならないことを中心に私も力を合わせて取り組んでいきたい。また、各局間で協力してやっ

ていく問題については、局長の力量に任せて進めていただきたい。101年目に向けて、みんな

で力を合わせていかないといけない大事な年だと思う。改めてよろしくお願いしたい。 

 

 

２ 尼崎市版総合戦略の策定に係る｢基本情報｣及び｢政策形成プロセス計画書｣の公表

について 

企画財政局長から資料に基づき報告。 

（市長）非常にタイトなスケジュールだが、総合戦略の早期策定に向けて取り組んでいきたい。 

 

 



３ ｢尼崎市国民健康保険保健事業実施計画（データヘルス計画）（素案）｣に対する市

民意見公募手続の結果について 

市民協働局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

（市長）局間で連携していかなければならない問題であり、生活習慣病、癌及び認知症等急い

で取り掛かるべきテーマである。庁内の連携を深めて取り組んでいきたい。 

 

 

４ その他 

・市民協働局長から、平成２７年度 春の１０万人わがまちクリーン運動について説明。 

・経済環境局長から、尼崎市燃料電池自動車シンポジウムについて説明。 

 

以 上 


